

10 Tage Sultanat Oman und V.A.Emirate - Reisebericht

Reisetermin: 20.03.-29.03.2008

Nach dichtem Schneetreiben auf der Autobahn nach Dresden am frühen morgen des Gründonnerstag startete unsere 22-köpfige Reisegruppe mit Lufthansa via Frankfurt mit Zwischenstopp in Doha/Emirat Katar nach Muscat. Der Oman empfing uns mit sommerlichen Temperaturen, die tagsüber die 30 Grad Marke überschritten. Wolkenloser Himmel und Sonnenschein waren die Begleiter der nächsten 10 Tage.

Am Freitag reisten wir ins Landesinnere, wo wir am morgen den berühmten Viehmarkt in Nizwa besuchten. Die Bergwelt des Hajar-Gebirges mit Gipfeln um die 3000 m, anmutige Forts und grüne Oasen verschafften uns einen ersten Einblick in die grandiose Naturlandschaft.

Der dritte Reisetag gehörte dem Kennenlernen der Hauptstadt Muscat, wir besuchten zunächst die Sultan Qaboos Moschee, eines der Highlights dieser Reise. Ein Bummel über den alten Souk von Mutrah an der Corniche, der Fotostopp am Arbeitspalast des Sultans u.v.a. mehr rundeten einen erlebnisreichen Tag ab. Unsere Reise führte uns weiter durch die Batinah Ebene nach Nakhl und Rustaq, wo wir beeindruckende Festungen erlebten, die von der Vergangenheit des Landes erzählen. Steinwüste, üppig grüne Oasen mit Thermalquellen und die Berge des mächtigen Hajargebirges - eine bizarre Landschaft. Ziel war die Stadt Sohar, wo wir direkt am Golf von Oman im Sohar Beach Hotel übernachteten.

Der 5. Reisetag brachte uns schon zur Grenze in Richtung Emirat Abu Dhabi, wo wir am mittag unser Hotel Intercontinental in Al Ain erreichten. Nach einer Mittagspause besuchten wir am nachmittag noch die Hili-Gärten, machten eine Halt in der größten Shopping Mall, wo die Einheimischen auf einer Eislaufbahn Schlittschuh liefen und besuchten den größten Kamelmarkt der Emirate, ca. 500 dieser Exemplare standen für Fotos bereit.

Der nächste Morgen galt dem Besuch des wunderschönen Museums von Al Ain, bevor es 140 km durch die Wüste auf einer links und rechts immergrünen Autobahn nach Abu Dhabi City ging. Schon von weitem grüßten uns die weißen Kuppeln der zweitgrößten Moschee der Welt, in der bis zu 70 000 Gläubige Platz finden. Seit 2 Monaten geöffnet, die Außenarbeiten zur Anlegung der Bergrünung sind noch im vollen Gange, waren wir eine der ersten Gruppen, die von der Pracht und Schönheit fast erschlagen worden sind - unvergesslich ! Abu Dhabi, die Stadt der Superlative mit dem 7 Sterne Hotel Emirates Palace u.v.a.mehr - zwei Nächte wohnten wir im Rotana Beach & Towers, direkt am feinsandigen Strand mit türkisblauem Wasser mitten in der Stadt. Ein Höhepunkt der Reise folgte noch mit Dubai, der Burj Dubai mit derzeit 700 m Höhe grüßte schon von weitem. Der Besuch der größten Shopping Mall außerhalb der USA mit der bekannten Indoor Skihalle , die Fahrt auf die Jumeirah Palme, das Burj al Arab Hotel - ein Traum, die Fahrt mit dem Wassertaxi auf dem Creek, Gewürzmarkt und Goldsouk - Dubai, die Finanz- und Handelsmetropole zwischen Asien und dem Rest der Welt.

10 Tage mit einer Vielzahl von Eindrücken und Erlebnissen, der letzte Abend klang mit einer Jeep-Safari in die Wüste aus.

Wir danken allen Mitreisenden für das entgegengebrachte Vertrauen, unser aller Dank geht auch an unseren Reiseleiter vor Ort Herrn Dilan Edema.

Ihr Steffen Baude & Team



Sultan Qaboos Moschee in Muscat * Foto: Steffen Baude